
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1866回　夜間例会 [会場：ユモト]　（2月26日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ
　　　　　　　　　　　　今夜は夜間例会、それも
　　　　　　　　　　　始めての家族例会です。
　　　　　　　　　　　　髙山地区ガバナーの方針
　　　　　　　　　　　でクラブの元会員のご家族
　　　　　　　　　　　にロータリークラブの理解
　　　　　　　　　　　と共に、お子様やお嬢様、
　　　　　　　　　　　奥様にメンバーになって頂
　　　　　　　　　　　ければと言う趣旨に沿って
　　　　　　　　　　　「物故会員を偲んで。」と
　　　　　　　　　　　の行田ＲＣ初めての企画で
　　　　　　　　　　　す。
　　　　　　　　　　　　親睦委員会の皆様は大変
ご苦労様でした。又、昨晩、親睦委員会が有りまし
て親睦旅行の件、上海からハワイに変更と成りまし
た。
　出発は４月１６日成田発午後４時の便を予定して
います。３泊４日です。
　それから新入会員の入会式を今晩行います。吉野
信一さんを紹介致します。吉野さんは、さきたま火
祭りの７代目の事務局長、ＰＴＡ会長、青少年育成
会役員をされています。会員の反対も無く決まりま
した。後ほど入会式を行います。
　今晩は盛だくさんの予定なので挨拶はこの辺と致
します。

幹 事 報 告

　　　　　　　　　　　　小林ガバナー補佐、出席
　　　　　　　　　　　有難う御座います。先日の
　　　　　　　　　　　ＩＭでは多数のメンバーが
　　　　　　　　　　　出席させて頂きました。
　　　　　　　　　　　　岡部さんの奥様お嬢様、
　　　　　　　　　　　高橋さんの奥様、ご出席有
　　　　　　　　　　　難う御座います。クラブ新
　　　　　　　　　　　入会員のサポート役は、ク
　　　　　　　　　　　ラブ細則１１条６節の規定
　　　　　　　　　　　によりロータリー情報委員
　　　　　　　　　　　会の指名する森島会員を、
　　　　　　　　　　　新入会員のサポート役と致
します。所属は親睦委員会、武田委員長宜しく御願
い致します。
　尚、今月の２９日に武笠会員の叙勲祝賀会が御座
います。

小林ガバナー補佐挨拶
　　　　　　　　　　　　皆さん今晩は。昼間の例
　　　　　　　　　　　会の出席のつもりが夜の例
　　　　　　　　　　　会に出る事になりまして、
　　　　　　　　　　　失礼致します。
　　　　　　　　　　　　又、２月２０日のＩＭで
　　　　　　　　　　　は３６名と言う多数の出席
　　　　　　　　　　　を頂きましてお礼申し上げ
　　　　　　　　　　　ます。
　　　　　　　　　　　　今晩お伺いした目的は、
　　　　　　　　　　　行田クラブの年度始めの計
　　　　　　　　　　　画の達成率をＲＩに報告す
　　　　　　　　　　　る調査の為に参りましたが、
　　　　　　　　　　　会長、幹事さんにお聞きし
まして結果１００％の達成率と報告致します。
　又、急遽ガバナーエレクトに成られた橋田エレク
トからのアナハイム便りに、今年のテーマはロータ
リー誕生１００年に因み「ロータリーを祝おう」だ
そうです。
　それからＲＩの方針の家族委員会をどう行うのか
第５グループ会長幹事会でも悩んでいましたが、行
田クラブは早速、実行されまして有難う御座います。

2570地区第五グループガバナー補佐 小林熊二様

物故会員

　岡部一雄会員の奥様、お嬢様

　高橋辰雄会員の奥様

新入会員の吉野さんと奥様

来　賓　者　紹　介

正会員数　　　７２名
出席免除者　　１３名
本日の出席者　５２名

内義務規定出席者　　８名
メークアップ　　　　４名
出席率　　　８１．３６％

出 席 報 告



ニコニコ報告

合計　１０５，０００円

●湯本茂作　小林ガバナー補佐様、故岡部一雄様の
　奥様、故高橋辰男様の奥様ようこそいらっしゃい
　ました。吉野信一様ご夫妻行田ロータリーご入会
　おめでとうございます。メンバー一同歓迎申し上
　げます。

●小林一好　小林ガバナー補佐ようこそいらっしゃ
　いました。ＩMでは大勢でお世話になりました。
　吉野さん入会おめでとうございます。

●小林熊二ガバナー補佐
　先日のＩＭにはご協力ありがございました。

●高橋幸子　本日はお招きいただきありがとうござ
　いました。娘二人出席できませんで申し訳ござい
　ません。

●岡部茂子　本日はお招きいただきありがとうござ
　いました。

●吉野信一　本日入会させていただきました。色々
　とお世話になります。

●結婚祝いありがとうございます。
　木村義、島田悦男、斉藤恭一

●小林ガバナー補佐、故岡部一雄様の奥様、故高橋
　辰男様の奥様ようこそいらっしゃいました。
　吉野信一様行田ＲＣご入会おめでとうございます。
　森島明文、小池利昌、境野登章、鈴木康夫
　武田和則、武笠邦之助、小島一男、小山博
　古沢勇治、永島健雄、清水泰治、中島捷二
　諸貫健一、冨田久雄、田山喜一郎、島崎政敏
　真貝俊英、清水義夫、阿部克也、渡辺栄一
　坂本健一、小沢瑛、飯田芳幸、川崎道賢
　碓井勝也、稲垣功一、石塚喜助、岡田則之
　小椋剛、山本憲作、廣川和夫、清水治雄
　長島隆行、黒淵陽夫、持田朋春、植田信男

家族委員会

岡部会員夫人挨拶（今泉会員夫人がお嬢様）
　只今ご紹介に預かりました、岡部で御座います。
早いもので去年１２月に３回忌が終わりほっとしま
したところ、今夜は故人を偲んでの会を催していた
だき故人も喜んでいると思います。
　主人は毎週、木曜日の会はよく参加していたよう
で、又、夜の例会はお酒が好きなので特に喜んでい
ました。例会で皆様にお会いできる事を楽しみにし
ていましたので今日の催しを感謝致しております。

高橋会員夫人挨拶
　皆さん今晩は本日はこの様な会合を催して頂きま
して有難う御座います。又、会長、幹事様、古沢様、
江袋様には墓参頂きまして、主人の葬儀の際にはお
世話頂きました。まだ１１月程なので心の整理も出
来ませんがこうして痩せる事も無く頑張っています。

「岡部さんの思い出」木村義会員
　皆さん今晩は。岡部さんが亡くなって２年２ケ月
が過ぎました。岡部さんは７９歳。生まれは熊谷の
太井、熊谷のガンセンターにお見舞いに行きました。
　彼は陸軍士官学校卒で陸軍中尉。東久慈之宮家を
守る将校でした。退役後、関東信越税務局に勤務、
退職後税理士に転じました。
　余り地位や名誉を望まない性格でしたが、行田商
工会議所の監事、桜の会の会長をするだけの毀誉褒
貶の無い人でした。

「高橋さんの思い出」小山博会員
　高橋会員の顔はこの席の内１０人位は知らないだ
ろう。彼は昭和１５年生まれＲＣには１９９１年入
会、１９９８年小山年度の幹事、昨年３月、６２歳
で亡くなられた。私も彼も酒好き、諸貫年度に白河
ＲＣを渡辺会員と訪問の際、大歓迎を受けたが彼は
運転をするからと言って酒を口にしませんでした。
こんな事ならあの時飲ませて置きたかったと悔やま
れます。２月２５日にお見舞いに行った時は手術が
出来ず、放射線治療のみだった。その時の彼の言葉
が「奥様や皆さんに感謝、そして有難う」だった。

江袋委員より行田ＲＣ物故会員の紹介

黒淵松次郎 会員　昭和４４．　２．２０
宮崎　健三 会員　昭和４７．　７．１９
小川猿之助 会員　昭和５２．　９．２０
永沼　運造 会員　昭和５６．１１．３０
佐藤　誠二 会員　昭和５９．１１．１０
藤野　　薫 会員　昭和６０．　９．　３
大島喜一郎 会員　平成　２．　６．２９
瀬山　巌夫 会員　平成　４．　２．　２
合田　　寛 会員　平成　６．　２．　９　
棚沢　利治 会員　平成　７．１２．１３
鈴木金次郎 会員　平成１０．　９．　３
横田　信三 会員　平成１１．１０．　４
小管　正美 会員　平成１３．　５．　５
岡部　一雄 会員　平成１３．１２．１１
高橋　辰雄 会員　平成１５．　３．２７

（会場で故人に黙祷）

新入会員　吉野さんの自己紹介
　埼玉地区で自動車販売、車の整備をしています。湯本
さんから何年も前からロータリークラブに入れと言われ
ていましたが、女房と相談しまして、ロータリークラブ
の入会を決めました。未だ皆さんのお顔や名前が分かり
ませんが例会に出席して覚えていきたいと思います。

入 会 式 吉野信一さん　４６歳



写写 真真 館館
第1866回例会

開会の辞　諸貫ガバナー補佐予定者
　皆さん今晩は、今夜の例会は家族例会、
岡部会員、高橋会員のご家族の皆様、例会
参加頂きまして有難う御座いました。
　又、小林熊次ガバナー補佐には参加に、
お礼申し上げます。小林さんは気持ちが軽
くなっているでしょうが私は段段重くなっ
て来ています。
　それでは物故会員を偲んでの懇親に移ら
せて頂きます。

懇親会

乾杯　次年度会長　黒淵会員
　歴代の物故会員の始めに私の父親
が在ったのでビックリ致しました。
それでは乾杯とします。


